

Eva DEISSEN (*1947–†2010) - Autorin der ersten Frauenkolumne in der Kronenzeitung

Eva Deissen beginnt ihre Karriere als Redaktionssekretärin bei der "Kronen Zeitung". 1968 wird sie Lokalreporterin, später Kolumnistin der größten heimischen Tageszeitung. 1980 veröffentlicht sie die erste Frauenkolumne in der Kronenzeitung und erhält den Dr. Karl Renner Publizistikpreis. Ab den 1990er Jahren schreibt sie für unterschiedliche Tageszeitungen Porträts und Gesellschaftsreportagen. Als Funktionärin der Journalist*innengewerkschaft wird sie als Vorkämpferin für Demokratie, Menschen- und Frauenrechte gewürdigt.